



PODER LEGISLATIVO DEL ESTADO DE
BAJA CALIFORNIA
XXIV LEGISLATURA



FORO: DERECHO A LA IDENTIDAD DE GÉNERO

Este fin de semana la diputada local Evelyn Sánchez Sánchez a través de un foro promueve una iniciativa de reforma a Ley Orgánica del Registro Civil de Baja California, en la que pretende adicionar artículos para que las personas trans puedan realizar un sencillo trámite administrativo en el registro civil y rectificar su acta de nacimiento el sexo y nombre, cuando consideren que no corresponda a su identidad.

A través de este foro se establecieron acuerdos y fueron escuchadas las opciones de cada uno de los representantes de diferentes asociaciones y miembros de la comunidad trans.